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8月20日から募集した｢環境クイズ｣ですが､31名の方に参加いただきました｡   

そのうち 12名の方が､全問正解でした｡ 多かった間違いは､食品ロスとして廃棄される原因､    

実は､食べ残しなのです｡ 特に､家庭内では顕著で､7～8割といわれています｡ 調理の方法  

など問題があり､例えば､大根など皮の部分を必要以上にむいて､食べられる部分まで使わな

いまま捨てていませんか｡ それも立派な食べ残しです｡ 賞味期限切れは､スーパーなどで  

発生し､名目上は､飼料等に変換していると説明されています｡ 家庭内では､冷蔵庫の片隅に 

追いやった食品が､期限切れになることが多いようです｡ 安いからたくさん買い込んで忘れ､ 

期限がきれて泣く泣く捨てていませんか｡ 食品をしっかり管理し､全て使い切ることも､立派な

環境活動と言えます｡ 環境活動というと､｢難しい｣｢大変そう｣といった感想が多く聞かれますが 

実は､私たちの生活の中､ちょっとした工夫で改善できることをお忘れなく｡      

美化活動１０月に実施します                                            
 コロナ感染対策のため延期していた美化活動を､10月2日(金)実施することが決まりました｡  

現在の那珂川堤防の様子は､補強工事が終了し､以前よりコンクリートブロックの部分が多く       

なりましたが､ごみは今までと変わらないようです｡ これから草刈りが行われるようで､実施日

ごろどのような状態かわかりませんが､従来通り実施します｡ 気になることは､最近､万代橋 

付近で､猿が目撃されています｡ また､上流域では､アライグマがたびたび出没するなど､   

従来から､堤防から下には下りないようにしていただきましたが､今回も､そうした注意事項を   

徹底し､安全に活動を実施したいと思います｡ ご協力お願いします｡                                       

ＫＥＳ環境審査合格しました  

 8月4日､コロナの感染者が急増するなか､予定通りＫＥＳ環境マネジメントシステムの登録 

審査を実施､無事終了しました｡ 首都圏からの来訪者は､社内に立ち入らせない方針に従い 

近隣の事務室をお借りして実施しました｡ 審査そのものは特に問題なく進行し､大きな指摘も 

なく終了しました｡ 9月1日､ＫＥＳの本部よりＫＥＳ環境マネジメントの認証登録を継続する旨 

連絡がありました｡ これにより､本年度から 3年間の認証を取得しましたが､審査は毎年実施 

され､来年は確認審査ということになります｡ 次回は､厳しい審査になると思います｡ 

エコドライブしていますか   第 ６ 回 「点検・整備は重要です」 

 車を運転する前に､日常的に点検する人は､ほとんどいないと思います｡ 車がトラブルを 

起こす確率が､極めて少ないからだと思います｡ 実は､私ごとですが､最近パンクしました｡  

急にパンクした訳ではなく､何となくその予兆を感じていました｡ 運転席からも､普段と違う 

異変を察知していましたが､車を停めてタイヤを点検するなど行いませんでした｡ それで 

ことを大きくしてしまい反省しています｡ 運転前に､車の周囲を回っての確認や､タイヤの 

空気圧チェック､始動時の異音など､時々点検することが､安心エコドライブにつながります｡  

最高責任者より    ～電気使用量に関して～ 

環境目標のうち､電気使用量が計画とほぼ同じ水準で推移し､現在､わずかに目標を上回り､未達成 

となっている｡ 主な原因は､このところの猛暑により､エアコン使用が予想以上になっていることが考え  

られる｡ 当社では､サーバー設置場所や､重要部品を保管している部署に関しては､一日中    

エアコン使用を認めている｡ 企業活動上止む負えない処置で､理解を願う｡ だが､使用量の 

目標を達成するために､エアコン温度設定など､一人一人の節電意識が重要だ｡ 地道な努力     

積み重ね､この夏を乗り切ってほしい｡   

今月の環境目標進捗状況                                                                                                                                                                                                                 

 今月の環境目標は                                                

 電気使用量、月の目標は達成しましたが 

 累計では、達成できませんでした。                               

  

 

 

※上の写真は、9月6日、私の家のヘチマの実を撮影したものです｡ 長雨､猛暑にたたられ､実の成熟が思わしくありません｡会社のものも同じです｡ 


